

主催事業

「親子でチャレンジ!」

1.ねらい

フィールドアスレチックとバームクーヘン作りの体験を通して親子間の交流を深めるとともに、森林に興味をもちます。

2.実施日

令和7月21日(日)

3.対象者

小学生以上の子どもを含む親子

4.募集定員/応募人数/参加人数

12組/43組132人/10組27人

5.スケジュール

7月21日(日)

10:30 開会式、日程説明

10:40 フィールドアスレチック

12:30 昼食(持参弁当)

13:30 バームクーヘン作り

15:30 閉会式

開会式

メイン広場前で参加者の受付、プレイホールで開会式を行いました。日程説明や入所説明の後、アスレチックに出発する前の準備運動をして、体と心をほぐせるように心がけました。気温が高かったため、熱中症などの体調不良に気をつけてもらえるように注意喚起を行いました。



フィールドアスレチック

フィールドアスレチックではセンター内の林道に設置された20カ所の遊具にチャレンジしてもらいます。小学校高学年以上向けの難易度の遊具が多い中、幅広い年齢の参加者のみなさんがおり、どのグループも楽しそうに挑んでいました。子どもたちからは「面白かった!」という声を多く聞くことができ、楽しんでもらえたようでした。しかしながら、この日は晴天ということもあり、身体に危険を及ぼしかねない気温だったので、本来はゴール後にお渡しする予定だったスポーツドリンクを出発時に持って行ってもらうことにし、ゴール後も追加で飲み物を準備することにしました。幸い具合の悪くなった方は出ずに終えることができました。



バームクーヘン作り

バームクーヘンの作業工程を説明後、生地作りからスタートしました。生地作りが終わると、竹串に生地をかけ、生地が落ちないように竹串を回しながら焼いていく作業に移り、どのグループの方も根気よく焼きながら、どんどん生地を重ねていました。それぞれ形も大きさも様々、個性があるバームクーヘンができあがっていました。子どもと大人とが交代しながら、協力して作るバームクーヘンは、思い出に残るオリジナルなバームクーヘンになったと思います。



手間をかけて作ったバームクーヘンを分け合い、美味しく食べておられました。

参加者アンケートの感想には、「初めてで難しいと思っていたけど、おいしくてよかったです。」「上手にできてうれしかったです。」「家族で協力できてよかったです。」など満足度の高い感想をいただくことができました。



6.まとめ

昨年度は、アスレチックコースの補修整備が必要になり、フィールドアスレチックが直前になって利用できなくなっていました。

今年度は修繕も完了し、フィールドアスレチックを体験していただくことができました。

熱中症への配慮が一番の懸念事項で、幸い今回そういった事態には至りませんでした。来年度以降もこの暑さは予想されるので、内容または開催時期の見直しなど、参加者のみなさまへの安全を優先していきたいと考えています。

これからもセンター利用者のニーズに応えられるように、事業内容や流れ、スタッフの対応を見直し、来年度に繋げていきたいと思ひます。